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会社 

東労組 GW輸送などの上半期の業績を見ると納得できない！ 

我々の努力を何も考えないのかと怒りを感じる！ 

離職の観点からも再考すべきである！ 

受け止める。受け止める。受け止める・・・・・・ 

再考はしない。申４号が最終回答。 

ポジティブな意見も届いている。 

受け止めるというのなら回答修正しろ！ 

東労組青年連絡協議会では、この間、若手へのアンケートを実施し青年部員・若手社員から

の本音を掴み、団体交渉の場で訴えてきました。しかし、会社は受け止めると言いながらも

再考しない姿勢を貫きました。年末手当は妥結しましたが、この悔しさをバネに、２５春闘

へ向けて組織強化・拡大に全青年部員で向かって行きましょう！ 

会社回答後に寄せられている若手の意見 
「労働実感が高まっている、働かせ方改悪により一人二役、三役と業務を担って増収増益に貢献しているのに、この低額回答は

社員の努力を全く理解していない」「0.1 ヶ月分加算されたところで、物価上昇分の支払いができない」「GW やお盆の繁忙期で

業績が上がってる状況で社員に還元しないのはおかしい」「社員を大切にしていないと感じる額」「いつも通り出さない言い訳を

並べているだけ」「人員不足が騒がれているにも関わらず、離職者が続出しそうな状況をつくっていいのか？」「この数字では到

底納得できない。これでは各種ローンの支払い等もきつい」「この働き度で、夏季手当より 0.2 ヶ月分だけ多い回答はあり得な

い」「過去最高の働き度にも関わらずそれに対する回答ではない」「働くものを大事にしない経営姿勢がでている。このままでは

会社はダメになるし、離職も増える。新たな人も入ってこない」「低賃金でたくさん働かせようという考えは古い」etc 


